



**CATEDRÁTICA LESIONADA.** Lic. Maribel Hortensia Rodríguez de Centeno, catedrática de la Universidad Nacional, lesionada a tiros antenoche, en su residencia al parecer a consecuencia de un asalto.



**IDENTIFICADO.** Francisco Javier Portillo, regidor de Nueva Concepción, Chalatenango, ultimado para robarle, fue identificado al exhumar su cadáver ayer en Jayaque.

# 135 Millones para Puerto Industrial en La Unión

Un crédito por doscientos cincuenta millones de francos firmará con tres bancos franceses el Poder Ejecutivo, para lo que ya fue autorizado por la Asamblea Legislativa.

Conforme la Constitución Política, el Poder Ejecutivo precisa de la autorización del primer poder para adquirir tales compromisos que serán cancelados por el conglomerado nacional en el futuro. Asimismo, para ser efectivos tales préstamos, es necesaria la ratificación de la Asamblea Nacional.

Los 250 millones de francos franceses equivalen a ciento treinta y cinco millones ochocientos setenta y nueve mil 565 colones con 22 centavos.

## EL DESTINO DE LA MILLONADA

El mocionante hace ver al poder legislativo que el dinero proveniente del préstamo será invertido exclusivamente en la construcción e instalación de un puerto pesquero industrial en Punta Gorda, en el Golfo de Fonseca, La Unión.

## TABLERO JUDICIAL

### ULTIMADO POR ASALTANTES

Juan Francisco Vázquez Villalta fue ultimado a balazos en una residencia en construcción en la Colonia Lomas de San Francisco. Julio Heriberto Vázquez, hermano del fallecido, dijo que cuando su hermano se quedó cuidando la construcción fue ultimado a tiros. La policía, al indagar sobre los hechos, encontró señales de sangre desde el sitio del crimen hasta como a 500 metros de ese lugar, lo cual dio origen a que la policía sospechara que uno de los asaltantes resultó herido. La policía buscó en hospitales y no encontró a ningún herido en la fecha del asalto, que fue el lunes. Los asaltantes no robaron nada. El cadáver presentaba varios balazos.

### MUERE ARROLLADO EN SAN MIGUEL

SAN MIGUEL. Julio Navarro Velásquez, de 71 años, murió

— Favor pase a la Pág. 38.

### MUERE ESCOLAR ARROLLADO

SANTA ANA. Cuando era atendido en el hospital murió el escolar José Armando Villalobos, de 9 años, que sufrió golpes y fracturas

— Favor pase a la Pág. 62.



**EXHUMACION EN JAYAQUE.** Ayer se efectuó la exhumación del cadáver de Francisco Javier Portillo, síndico de Nueva Concepción, Chalatenango, ultimado por robarle 30.000 colones, según los informes. Un hermano del muerto —Adán Portillo Landaverde— identificó el cadáver. (Foto de Valdés Aguilar).

## Libres 3 Reos Detenidos en la Casa del Maestro

Ayer fue ordenada la libertad de los profesores Pedro Bran y Salvador Sánchez Cerén y del ordenanza Orlando Cordero Rodríguez, y se confirmó la detención de Antonio Ramírez Mendoza, todos capturados el 28 de julio en la tarde, a raíz de una balacera registrada cerca de la Casa del Maestro, cuando resultaron heridos el detective Brígido Arévalo Umaña y Ramírez Mendoza.

En aquella ocasión —según las diligencias— Ramírez Mendoza salió huyendo y se fue a meter a la Casa del Maestro, como a 50 metros del lugar de la balacera. Al ser perseguido Ramírez Mendoza, los

detectives encontraron propaganda subversiva que era tirada en mimeógrafos de la Casa del Maestro y a los imputados les encontraron tal propaganda, por lo cual fueron consignados primero al Juzgado 3º de Paz y posteriormente a la Cámara Primero de lo Penal, donde ayer fue emitida la resolución citada al principio.

En la misma resolución se ordena al Juez 3º de Paz que traslade a la Cámara los mimeógrafos y la propaganda subversiva encontrados en la Casa del Maestro y al mismo tiempo ordenan los magistrados que el Juez recoja las

— Favor pase a la Pág. 38.

## En Santa Ana

## Don Adolfo McEntee Declara Como Ofendido de Secuestro

SANTA ANA. Ayer al mediodía declaró en el 1º de lo Penal de esta ciudad, don Adolfo McEntee, como ofendido por el secuestro de que fue víctima el jueves 23 de junio al mediodía, cuando se dirigía de su almacén a su casa, por la 5ª Calle Poniente, entre Avenida Independencia y 2ª Avenida Sur. En esa ocasión, varios sujetos armados obligaron al conocido industrial a abordar un panel blanco que el 26 del mismo mes fue localizado abandonado en la Avenida Fray Felipe de Jesús Moraga, entre 37ª y 39ª Calles Ponientes.

La diligencia judicial la realizó el Juez atendiendo exhorto de una de las Cámaras de lo Penal de San Salvador, que sigue las

averiguaciones. Por encontrarse aún declarando a eso de las doce y media de ayer el señor McEntee, no se pudo saber ningún detalle de su declaración, aunque según se supo anteriormente no reconoció a ninguno de los secuestradores y en síntesis no aportó mayores datos en relación al secuestro de que fue objeto y del cual fue liberado ocho días después cuando fue llevado en la mañana a su casa. (W.M.).

## Identifican en Jayaque el Cadáver de Regidor Asesinado

Ayer al mediodía fue identificado en Jayaque el cadáver del regidor Francisco Javier Portillo Landaverde, secuestrado el viernes cerca de Aguilares, momentos después de haber recibido 30.000 colones en efectivo por un negocio de ganado, según los informes.

El cadáver de Portillo Landaverde fue encontrado el lunes en estado de putrefacción como a dos kilómetros de Jayaque y en esa ocasión, el bachiller Joaquín Arnulfo López Salegio, Alcalde de Jayaque, informó a EL DIARIO DE HOY sobre el hallazgo, y reveló detalles de cómo vestía el difunto, así como características personales del fallecido, entre ellas que tenía dos dedos unidos en la

mano izquierda. Al leer esa información, sus familiares, entre ellos don Adán Portillo Landaverde, hermano del occiso, se presentó al Juzgado de Jayaque y pidió la exhumación del cadáver, la cual ordenó ayer al mediodía el Juez, don Miguel Ángel Grande Molina. Las ropas y las características del muerto, revelaron la identidad a su hermano.

En cuanto al hecho, la Guardia tiene informes que el señor Portillo Landaverde, que era segundo regidor de la alcaldía de Nueva Concepción, Chalatenango, fue secuestrado por cuatro jóvenes que posiblemente se dieron cuenta del dinero que llevaba consigo el señor

Favor pase a la Pág. 23.

Además, será construido un mercado terminal pesquero en San Salvador y se destinarán fondos para la compra de dos buques para pescar atún y para la adquisición de un remolcador.

Con la operación, el gobierno impulsará el "programa estratégico explotación de los recursos naturales", contemplado en el Plan Bienestar para Todos, se informó.

## EL PLAN ESTRATEGICO

De acuerdo a la moción, el dinero trata de proveer la infraestructura necesaria para la explotación, procesamiento y comercialización a escala industrial, de los productos pesqueros. También se mejorarán los niveles de ocupación y

de ingresos de los pobladores de la zona del litoral, se mejorará la dieta alimenticia de la población, se propiciará el fortalecimiento, de la economía mediante la obtención de divisas provenientes de la explotación de los productos pesqueros y se promoverá la organización de la industria pesquera nacional, se informó.

## HAY ESTUDIOS

El mocionante explica que ya se hicieron los estudios de factibilidad para la construcción e instalación de aquellas obras, y que es de suma conveniencia nacional el proyecto. Por ello, finaliza, es que se busca tomar en préstamo los 250 millones de francos.

## Multas a Quienes no Obtengan Cédula Antes del 31 de Diciembre

Todos los ciudadanos están en la obligación de obtener la nueva Cédula de Identidad Personal antes del 31 de diciembre, y quienes no la cumplan se verán sometidos a multas que aplicarán las municipalidades del país a partir del primero de enero de 1979, declara el ingeniero Rigoberto Arévalo Caridad, gerente de servicios de la Alcaldía capitalina.

Explicó que solamente en el municipio de San Salvador extenderán 250 mil cédulas, de las cuales únicamente cinco mil han

sido solicitadas por personas que se han acercado a la Comuna y a las oficinas improvisadas que han establecido en el Mercado Central, San Jacinto y San Miguelito.

Dijo el funcionario que muchas personas no han solicitado el documento por tener la creencia de que se necesitan muchos requisitos o que el pago es muy alto. Los trámites son fáciles, dice, y éstos consisten en que todos los ciudadanos que van a obtener el

Favor pase a la Pág. 23.

## Catedrática y Fiscal Involucrados en Crimen

Los esposos Br. José Eduardo Centeno Espinosa, de 28 años, fiscal del Juzgado 2º de lo Penal de Santa Ana y la Lic. Maribel Hortensia Rodríguez de Centeno, de 27, catedrática de la Facultad de Derecho, se encuentran involucrados en una tragedia registrada a medianoche del martes, en la cual resultó muerta a machetazos una doméstica identificada con el nombre de Francisca, según los informes.

La tragedia ocurrió en casa de los esposos Centeno, en Avenida Bolívar 226, Colonia Libertad, San Salvador, en donde fue encontrado el cadáver de la doméstica con 14 machetazos, uno de los cuales le cercenó una mano, según el reconocimiento.

El Dr. Mauricio Alejandro Juárez, Juez 1º de Paz, al practicar inspección en el lugar del hecho, encontró con sangre la cama de la doméstica y señales de sangre también desde ese cuarto hasta el dormitorio de los esposos. Además —según se informó en el Juzgado— en el cuarto de la sirvienta había desorden, al parecer originado por una riña, pues en el suelo se encontraban algunos objetos y sobre los muebles

— Favor pase a la Pág. 62.